
学校評議員会記録

開催日時 令和３年２月２５日（木）１４時００分～１５時００分

会 場 本校 会議室

学校評議員会 学校評議員 ５名

野澤 政博 氏 高橋 茂 氏 山口 栄一 氏

下司 義之 氏 加藤 恵子 氏

学校職員 ３名

校長 教頭 事務長

出席者氏名 高橋 茂 氏

下司 義之 氏

加藤 恵子 氏

・校 長 南 原 賢 二

・教 頭 我孫子 達 也

・事務長 鎌 田 光 浩

次第および校長が意見を求めた事項 学校評議員の意見

１ 学校教育目標・重点目標

２ 学習指導

３ 生徒指導

４ 進路指導

５ 学校評価

・「あつま田舎まつり」が中止になる等、コロ

ナ禍でさまざまな制限や制約がある中での

「ちいさくて あったかい 厚真高校」ので

きることを少しでも多く実施した教育活動

は評価できる。

・農業体験や林業体験等での取り組みが新聞

報道されることは、ＰＲになり良い。

・苫小牧からバス通学の生徒が、放課後を利用

して気軽に厚真町内へ行けるようになると

さらに良いのだが…。

・進路指導では、進学者もおり就職も良好で希

望がある。特に、第一次産業は高齢化が進み、

若い労力を欲しがっているので、今がチャン

スでもある。普通科で出来ること限られる

が、例えば田植え･稲刈りを体験させるなど

きっかけになれば特色がでる。

・生徒確保が大きな課題であるので、町の支援

を得ながら魅力ある高校になってほしい。


